

# El pabellón cubierto en Ibarrekolanda servirá a vecinos y alumnos del instituto

LA INVERSIÓN ES DE **1,6 MILLONES** Y SE INAUGURARÁ EN BREVE

Las obras han incluido mejoras en el interior del centro y accesos para discapacitados

R. MARTÍN

BILBAO. Tres pistas de fútbol, baloncesto y balonmano ocupan los más de 1.300 m<sup>2</sup> del nuevo pabellón cubierto que está a punto de inaugurarse en el patio del Instituto de Enseñanza Secundaria de Ibarrekolanda. La infraestructura forma parte de un proyecto que también ha acondicionado el patio contiguo, a menor cota, y de similares dimensiones. En total, el espacio lúdico de más de 2.500 m<sup>2</sup> de este centro ofrece nuevas opciones a los alumnos y vecinos gracias a unas obras que han costado 1.617.193 euros y que comenzaron hace un año.

Hasta ahora, no había una zona cubierta donde los jóvenes pudieran desarrollar actividades lúdicas o deportivas protegidos de las inclemencias climatológicas. En la parte superior de este espacio, los arquitectos encontraron el lugar idóneo para construir el pabellón que ha precisado muros de contención de hasta seis metros de altura.

Los lucernarios del techo y la estructura perforada de la pared que linda al patio inferior dan una sensación de apertura y más luz natural en el interior. "Hemos querido conseguir un aspecto ligero, a pesar de que el material es acero",



Conocido como el "Colegio de San José" el IES acogerá eventos deportivos y lúdicos. FOTO: ZIGOR ALKORTA

según explica el arquitecto Justo Bilbao de la empresa Bilbao y Gallastegi. Pero no son las únicas mejoras que se están ultimando en las instalaciones ya que el patio contiguo se ha cubierto con un asfalto de microgramo que evita los resbalones cuando el suelo está mojado y, al mismo tiempo, que los usuarios se hagan heridas al caer. Los vehículos podrán entrar en estas instalaciones a través de un acceso por la calle Arbolagañe, donde se ha instalado una puerta corredera.

En principio, y dado que se trata de un centro escolar, su uso está destinado a los estudiantes del centro. Sin embargo, y según el Departamento de Educación del Gobierno vasco, "no se cierra la puerta a que

## LA REFORMA

- **Dos patios.** El resultado de las obras es el adecentamiento de un patio de 1.300 m<sup>2</sup> y la construcción de un pabellón cubierto en otro contiguo de similar tamaño.
- **Interior y accesibilidad.** Han sido restaurados los miradores del interior, se han habilitado vestuarios y baños para usuarios discapacitados y rampas de acceso.
- **Doble línea de vallado.** Para evitar que los jóvenes salten la valla para usar los patios, como ocurre sobretodo en verano, las obras han incluido la instalación de "una doble línea de cierre", es decir, un vallado con el doble de altura que la anterior en la calle Arbolagañe.

puedan disfrutar de ellas también los vecinos de la zona, siempre y cuando ello no afecte a las actividades del instituto".

Y es que este patio acoge celebraciones como las Jornadas Infantiles de Ibarrekolanda que cada Semana Santa organiza el grupo escout del barrio. Además de los jóvenes que, hasta el comienzo de estas obras, saltaban la valla en horario no lectivo para sacar provecho de las únicas canchas deportivas con las que cuentan con más de 13.000 habitantes del barrio. Ahora sólo falta que los temidos grafiteros, que no han respetado la pantalla contra el ruido que protege al barrio del vial de Enekuri, pasen de largo del nuevo polideportivo.